

Questions:

1. He \_\_\_\_\_ (go) to school by bus every day.

Il va à l'école en bus tous les jours.

2. You \_\_\_\_\_ (not/want) me to see her, but I'd like to know why!

Vous ne voulez pas que je la voie, mais j'aimerais savoir pourquoi !

3. The shopkeepers \_\_\_\_\_ (switch) off the lights in their shop windows at night.

Les commerçants éteignent les lumières de leurs vitrines la nuit.

4. I always \_\_\_\_\_ (take) my umbrella when the clouds are threatening rain.

Je prends toujours mon parapluie quand les nuages sont menaçants.

5. Mary and John \_\_\_\_\_ (keep) fit by doing some sport three times a week.

Mary et John gardent la forme en faisant du sport trois fois par semaine.

6. Peter \_\_\_\_\_ (hope) to have good marks in English in order to enter the European section next year.

Peter espère avoir de bonnes notes en anglais pour intégrer la section européenne l'année prochaine.

7. \_\_\_\_\_ (you/believe) he's able to overcome his arachnophobia on his own ?

Crois-tu qu'il est capable de surmonter son arachnophobie tout seul ?

8. That plant \_\_\_\_\_ (not/grow) very well. It needs more sun and to be watered more frequently.

Cette plante ne grandit pas très bien. Elle a besoin de plus de soleil et d'être arrosée plus fréquemment.

9. That man is a pyromaniac : he \_\_\_\_\_ (burn) everything he finds on his path.

Cet homme est pyromane : il brûle tout ce qui se trouve sur son passage.

10. In France, people \_\_\_\_\_ (drive) on the right side of the road, and when they turn 18.

En France, on conduit à droite, et dès qu'on a 18 ans.

---

## REPONSES:

- 1) goes
  - 2) don't want
  - 3) switch
  - 4) take
  - 5) keep
  - 6) hopes
  - 7) Do you believe
  - 8) doesn't grow
  - 9) burns
  - 10) drive
- 

Test trouvé sur <http://www.anglaisfacile.com> - le site pour apprendre l'anglais (test n°100543) -  
Copyright www.anglaisfacile.com - All rights reserved - [Reproduction et traduction interdites  
sur tout support.](#)

